



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
- 5 MAY 2025	
Recibido.....	Hs.
Exp. N°.....	C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su beneplácito por la consagración de Felipe Príncipe de 10 años, oriundo de la localidad de Las Rosas, provincia de Santa Fe, como Campeón Argentino Sub 10 en el Campeonato Argentino de Menores que se desarrolló en la ciudad de Mar del Plata en el mes de abril del corriente año.


Amalia Granata
Diputada Provincial
SANTA FE



FUNDAMENTOS

Señora presidente:

Felipe Príncipe un niño de 10 años, representa a la Biblioteca Popular Domingo Faustino Sarmiento de Las Rosas, que está afiliada a la Asociación Rosarina de Ajedrez. Es la primera vez que un ajedrecista rosense sale campeón argentino. El niño ganó siete de las ocho partidas que disputó en un torneo tan parejo que tres jugadores llegaron con la misma cantidad de puntos a la última ronda.¹

El ajedrez es un juego de estrategia de mucha profundidad, que requiere concentración y habilidad del jugador. Grandes ajedrecistas de la historia empezaron a jugar el ajedrez desde la infancia, por eso se recomienda a los padres que deseen que sus hijos jueguen al ajedrez, que les enseñen lo antes posible. Cuanto antes aprendan los niños, mejores y más destrezas desarrollarán. La práctica del ajedrez es un buen ejercicio para el cerebro de los niños.

El ajedrez se ha considerado durante mucho tiempo un juego de intelecto, estrategia y creatividad. Pero más allá de su reputación como ejercicio mental, ofrece profundos beneficios psicológicos, especialmente en el desarrollo de la concentración y la resiliencia. Investigaciones científicas y evidencia anecdóticas demuestran que los procesos mentales involucrados en el ajedrez tienen efectos de gran alcance en el desarrollo cognitivo y emocional, lo que lo convierte en una herramienta invaluable tanto para niños como para adultos.

El ajedrez es considerado con justicia como el rey de los juegos. También es una herramienta educativa formidable: durante mucho tiempo su práctica se

¹ <https://www.lacapital.com.ar/la-region/el-nino-rosense-felipe-principe-se-consagro-campeon-argentino-ajedrez-n10191726.html> consultado abril 2025



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

consideró simplemente una exhibición de inteligencia, pero ahora se valora más como un medio para desarrollarla. Permite entrenar desde la infancia muchas habilidades positivas, como la lógica, el pensamiento estratégico, o la toma de decisiones.²

Felipe Príncipe, comenzó a jugar a los 7 años impulsado por su papá Hernán, que le enseñó a mover las piezas. Con una raíz familiar bien marcada –su abuelo paterno Luis María también se destaca jugando– el niño se enganchó rápido con el tablero y sumó videos de YouTube para practicar. De este modo, podemos confirmar el valor de la familia para todos los niños y niñas a la hora de estimular, potenciar y desarrollar sus talentos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en la presente declaración de beneplácito.


Amalia Granata
Diputada Provincial
SANTA FE

² LLADA FERNANDEZ, David, “Ajedrez para padres y educadores”, 2016, ed. Anaya Multimedia